



El próximo jueves 24 de octubre, Rafael Domínguez, director de COIBA, pronunciará la conferencia inaugural del III Congreso Internacional de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables (CICAEC), “Empresa y Desarrollo Sostenible: Contribuciones y Retos del Sector Privado”, que organiza la Universidad Autónoma del Caribe, en Barranquilla (Colombia).

El objetivo de la ponencia, titulada “Industrias extractivas y desarrollo sostenible: ¿oxímoron o nuevo imaginario desarrollista?”, es analizar, con perspectiva histórica, los desafíos y oportunidades que presenta la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible para las industrias extractivas (la minería) y presentar un mapeo de las buenas prácticas del sector como guía para el comportamiento empresarial responsable.

El CICAEC cuenta con la participación de ponentes internacionales de diversas universidades Colombia, México y España, así como de líderes del sector empresarial de Colombia y será clausurado por Ángela María Orozco Gómez, Ministra de Transporte.